

Les Enfants d'Abord !

Le 11 octobre 2013
Votez !



Pour sa troisième année d'existence, l'association "les enfants d'abord!" continue à s'investir pour tous les enfants de nos écoles publiques de Cournonterral.

Comment ?

- en représentant les parents aux conseils d'écoles;
- en soutenant l'équipe éducative;
- en participant aux projets des écoles (Kermesse, fête des écoles...);
- en organisant divers événements au profit des écoles* :
 - ✓ fête de la châtaigne le 12 octobre 2013
 - ✓ goûter crêpes en janvier 2014
 - ✓ projet « torchons – tabliers - cabas » pour la Calandrette
 - ✓ tombola gagnante pour George Bastide...

Si vous avez des compétences pour monter des projets, ou si vous êtes tout simplement motivés pour participer, contactez nous :

lesenfantsdabord@aliceadsl.fr

Pour consulter l'actualité de l'association, les ordres du jour des conseils de classes, les comptes rendus...

www.lesenfantsdabord34.overblog.com



Votez !
D'abord les enfants !

**Les recettes de nos actions sont reversées intégralement aux écoles*